

HABLEMOS DE ECONOMÍA

La palabra "economía" viene del griego y significa "administración doméstica", la de casa que está muy de manos de la mujer aunque es cosa de todos.

Hasta a los niños se les debiera enseñar a comprar, a pagar, a saber del cambio, a gastar ahorrando... Lo más fundamental está en saber lo que se gana al mes (con lo que se puede contar), y no salirse del presupuesto porque vivir de créditos o préstamos del banco es carísimo (que lo diga la admón.. pública – el estado- con los miles de millones que debemos... porque para pagar esa deuda, "estado" somos todos).

Saber de **pagos fijos mensuales** : luz, agua, calefacción, casa, ropa ,comida a diario, impuestos, comunidad...impuestos, coche, colegios, seguros...

Suponer **gastos imprevistos** : goteras, arreglos casa, averías casa- coche, enfermedad, dentadura, gafas.

Que nunca suban estos gastos a los ingresos (y mira a ver cómo te apañas...) para hacerle frente a **gastos imprevisibles** : reformas y arreglos importantes, enfermedades, compra especiales, universidad, viajes, vacaciones, acontecimientos y fiestas familiares o de compromiso (amigos, compañeros, vecinos...) previsión...

Por si no lo sabes, cobras 14 pagas al año y trabajas 11 meses, viviendo 12).

Si tus ingresos dependen de profesión liberal o negocio con animales ten presente los riesgos de plagas en vacuno, lanar, porcino, aviar...y si dependes del tiempo (lluvia, sol...) ¡no te digo!

Me decía un vecino de Salamanca que su padre le decía que aquel que sabe lo que va a cobrar a fin de mes ese nunca será rico. Tampoco se trata de eso..pero sí de que lleves el control...

"Lo que fácil llega fácil se va"

AUSTRALIA : Sexto país más grande el mundo en extensión y con solo 30 millones de habitantes. Su símbolo es el canguro porque es un animal que no sabe andar para atrás y los australianos quieren decir con ello que miran y van SIEMPRE ADELANTE (con optimismo, valor e ilusión).

PIENSA BIEN Y HABLARÁS BIEN Y TE IRÁ BIEN.

RECORDANDO QUE ES GERUNDIO.. (2)

Todo es historia que paso a decirte:

-Hasta el nº 54 de ellos inclusive, todos "SAN" por aquello de " Santo Padre" hasta que pensaron que para ser " SAN" hay que demostrarlo y sudarlo...

-De los 30 primeros Papas de la historia,, 16 de ellos murieron mártires. El primero San Pedro, crucificado y ~~cabecita abajo~~.

-¿ Dos españoles? A mí me dan que fueron 3, a saber:

S. Dámaso I (año 1.366), muy letrado y fue el Papa nº 37 de la historia.

Calixto III (año 1.455) fue el nº209.. Se llamaba Alonso Borja.

Alejandro VI (año 1.492) nº 214 y se llamaba Rodrigo Borja ¿ coincidencia de apellido? Es que eran tío y sobrino , con cuatro Papas entre medias de ellos dos. También hubo Papas hermanos aunque no fuera por herencia sino por elección.

-A lo largo de la historia (ahora ya no) hubo influencia de familias " poderosas" en lo civil que influyeron ,y mucho, en las elecciones de Papas y viceversa : "gracias a ti yo soy Papa, pues yo te hago a ti emperador" (favor con favor se paga).

FUGA DE VOCALES

R.C.B.D .L .SP.R.T. S.N.T.
. Q...N.S P.RD.N.S L.S P.C.D.S L.S Q.D.N
P.RD.N.D.S Y . Q...N.S S. L.S R.T.N.G.S
L.S Q.D.R.N R.T.N.D.S

D P.R. T.D. .L M.N.D. Y PR.D.C.D.
.L .V.N.G.L.. B.T.Z.N.D. .N .L N.M.B.R. D.L
P.D.R. D.L H.J. Y D.L .SP.R.T. S.N.T.

Tres niñas
SOPA DE LETRAS...

A	V	E	X
A	R	G	A
N	A	A	I
A	I	M	R

AL "TOMA,TOMA" todo el mundo asoma
-No hay pero ciego que el que o quiere ver
Ni peor sordo que el que no quiere oír
Ni peor mudo que el que no quiere hablar.

FECHA CLAVE EN EL CUBO DE DON SANCHO:

El 1-3-25 se inauguró solemne y oficialmente la residencia municipal de mayores en "La Senara". Y... a los dos días ya estaba llena y desde entonces hay "cola" para entrar en ella. Ya sabes que se entra por la nueva calle Marcelino Legido (sin el "don").



NOMBRES DE PAPAS SEGÚN LA HISTORIA (2) (ENTRE 5 Y 10, DE MÁS A MENOS)

Bonifacio IX (faltando el 7)

Alejandro VIII (faltando el 5)

Urbano VIII

Adriano VI

Pablo VI

Celestino V

Nicolás V

Sixto V

Sabiendo también que hay dos con nombre compuesto de Pablo (Juan Pablo I y Juan Pablo II)

Los que faltan y constan son aquellos que la historia los ha saltado por varios motivos, entre ellos porque hubo "antipapas" no reconocidos.

ENTRE COL Y COL...

Te contaré algo que nos ha dejado la historia sobre ellos, como ya te he contado de uno (portugués) que se hizo un estudio para seguir con la medicina que era su pasión y se le cayó el estudio encima y lo mató. Era Juan XXI (año 1.277)

Otro que se llamó Lucio II en una reyerta entre "romanos" (año 1.145) que entonces no había bombas ni cañones sino que lo hacían con piedras lanzadas a mano, a sobaquillo o con catapulta y con tan mala suerte que una le dio en la cabeza al propio papa que, como consecuencia, a los pocos días de ello, falleció.

No consta en la historia si le dieron sin querer o queriendo pero el que la tiró demostró tener puntería.

EL CUENTO DEL CONVENTO

Un buen hombre tenía una viña muy cerca de un convento habitado por seis frailes.

Vio un racimo muy grande de hermosas uvas en su viña y se dijo:

-Se lo llevaré al hermano portero: cada vez que corre el cerrojo del convento para abrir y atender a los mendigos que vienen a pedir me espanta los pájaros de la viña y, además, oigo que trata a los pobres con tanta delicadeza que se lo merece con creces...

Se lo llevó al portero y el portero se lo agradeció y pensó después:

-No me lo merezco solo por hacer lo que debo hacer.

Se lo llevaré al Padre Prior que tanto vela por la comunidad como un verdadero padre...

Se lo llevó al Prior y el Prior se dijo:

-Se lo llevaré al sacristán que tan bien cuida la iglesia y la liturgia...

Y el sacristán se dijo:

-Se lo llevaré al cocinero que nos hace muy buenos pucheros y se afana en la cocina...

Y el cocinero se dijo:

-Se lo llevaré al enfermero que cuida de nuestra salud con tanto esmero y delicadeza...

Y el enfermero se dijo:

-Se lo llevaré al hermano enfermo, el mayor de la comunidad y se pondrá muy contento...

Y el enfermo pensó y se dijo:

-Se lo llevaré al Padre Prior porque no es justo que yo me coma estas uvas siendo que somos seis en la comunidad.

De mano en mano pasó el racimo al Padre Prior de nuevo que reunió a toda la comunidad y les dijo:

-Todos hemos agradecido el regalo y tan contentos hemos quedado que se me ha ocurrido una cosa: ¿qué os parece si devolvemos el regalo al vecino de la viña y le decimos: "hemos disfrutado y participado todos de su obsequio pero se nos ha ocurrido que siendo tan grande el racimo y las uvas tan hermosas, que haga un buen vino con ellas y luego todos con usted brindemos por el don de Dios, por la bondad de las gentes y la generosidad de la tierra"? Asintieron todos los seis frailes muy gozosos y así se hizo.

TODOS PENSABAN BIEN DE TODOS...

TODOS HABLABAN BIEN DE TODOS...

ASÍ DA GUSTO...